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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni 

Presidente Caredda: Buonasera al Sindaco presente, diamo inizio alla seduta di consiglio comunale. 

Saluto i presenti e le persone che ci ascoltano da Centro Mare Radio. Un saluto alla Polizia Municipale 

presente e alla Dottoressa Calandra che prego di fare l’appello.  

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello 

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

Segretario Generale: Grando, Augello, De Lazzaro, De Simone no, Fiorenza, Solaroli, Moretti, 

Caredda, Fioravanti, Quintavalle, Risso, Fiorini, Ardita, Cavaliere, Marongiu, Marchetti, Pierini no, 

Palermo, Trani, Ascani, Ciampa, Pizzuti Piccoli, Forte, Rossi, Loddo. Diciotto presenti, la seduta è 

valida.   

Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Hanno risposto all’appello: Grando, Fiorenza, Solaroli, 

Moretti, Caredda, Fioravanti, Quintavalle, Risso, Fiorini, Ardita, Cavaliere, Marongiu, Marchetti, 

Palermo, Trani, Ciampa, Forte, Rossi. Prima di dare inizio ai lavori, chiedo al consiglio comunale un 

minuto di silenzio per il Sindaco di Rocca di Papa Emanuele Crestini, e del funzionario Vincenzo 

Eleuteri, e non da ultimo per il delegato del nostro Sindaco Cesare Tarroni. La parola al Sindaco.  

Sindaco Grando: Grazie Presidente, buonasera a tutti i presenti e a chi ci ascolta da Centro Mare 

Radio. Oggi rendiamo il giusto omaggio, non solo al Sindaco di Rocca di Papa ed al suo collaboratore, 

ma anche in modo particolare al nostro Cesare Tarroni che ci ha lasciato in maniera prematura, pochi 

giorni fa, lasciandoci in un grande senso di sconforto. In questi due anni Cesare ma anche prima, è 

stato al servizio della Città, in diverse vesti, in veste di delegato facendo un ottimo lavoro nell’ambito 

della Protezione Civile in cui prestava servizio, nel campo della spending review e del volontariato 

più pratico con l’associazione Volontari per Ladispoli, con cui ha dato prova della sua generosità, 

disponibilità, e della sua grande umanità. Era sempre presente, sorridente e in prima linea. Io 

onestamente non l’ho mai visto arrabbiato o litigare con qualcuno in questi anni in cui ho avuto 

l’onore di conoscerlo. Ci ha lasciato un grande vuoto e sarà difficile andare avanti in quest’avventura 

così difficile senza di lui, senza il suo entusiasmo. Da oggi abbiamo il dovere di andare avanti anche 

per lui, nel ricordo della splendida persona che era e per tutto quello che ha fatto per la sua città che 

non gli ha dato i natali ma che lui sentiva come sua, e che lo ha accolto a braccia aperte. Non a caso, 

la sua scomparsa prematura ha gettato nello sconforto non solo l’amministrazione comunale ma tutta 

la città. A nome dell’amministrazione ho portato, durante i funerali, il cordoglio di tutta la città alla 

famiglia alla quale ci stringiamo ancora in questo momento di grave lutto, perché non sarà per niente 

facile per i suoi familiari superare questo brutto momento. Grazie.  
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Presidente Caredda: Grazie Sindaco.  

L’Aula osserva un minuto di silenzio 

OGGETTO: Art.30 comma 1 del d.lgs. 267/2000 - approvazione convenzione per la gestione 

associata dei servizi sociali dell'ambito territoriale Roma 4 distretto 2 – approvazione schema 

che viene sottoposto all’esame dall’approvazione del consiglio comunale.  

Presidente Caredda: Andiamo all’ordine del giorno: Art.30 comma 1 del dlgs 267/2000 - 

approvazione convenzione per la gestione associata dei servizi sociali dell'ambito territoriale Roma 

4 distretto 2 – approvazione schema che viene sottoposto all’esame dall’approvazione del consiglio 

comunale. Relaziona l’assessore Cordeschi ed è presente anche il funzionario Dottoressa Conti per 

eventuali chiarimenti. Prego assessore.  

Assessore Cordeschi: Buonasera a tutti, Sindaco, Presidente, Dottoressa e tutta l’amministrazione. 

Questa sera ci troviamo ad approvare questa convenzione richiestaci dalla Regione Lazio, in quanto 

ci obbliga a consorziarci e successivamente ad unirci tra distretti, altrimenti non erogherà più i 

contributi per tutte le attività dei servizi sociali. Tutto ciò è stato discusso in vari piani di zona, ai 

comitati istituzionali ed è stata raggiunta una programmazione che nei prossimi cinque anni ci dovrà 

portare all’unificazione di tutti i tipi di servizi, cioè Sais, Said, A.E.C. e anche i contributi economici. 

Il Comune capofila rimarrà per i prossimi due anni sempre Cerveteri, come è ora, e stasera andremo 

anche ad approvare, loro lo hanno già fatto, sia la convenzione che gli emendamenti che ci hanno 

proposto. Hanno proposto appunto, al comune non capofila, di fornire ad un unico ufficio che 

dovremmo individuare al più presto, dove lavoreranno le persone dedicate solo al piano di zona e al 

comitato istituzionale, due amministrativi e un assistente sociale. Noi in commissione abbiamo 

spiegato che per carenza di personale, per prossimo concorso per assistenti sociali, prossimo ripristino 

del personale che andrà in pensione, forniremo per ora un amministrativo e la sede dell’ufficio unico 

dove lavoreranno tutte le persone dedicate. Nella programmazione quinquennale che andremo ad 

organizzare, come primo servizio, cercheremo di strutturare il Said e cioè con i nostri criteri e i loro, 

dovremmo trovare un accordo per la prossima assistenza domiciliare. E quindi si è ritenuto opportuno 

fare la stessa convenzione. Dobbiamo approvarla entro il 30 giungo, altrimenti la Regione non 

erogherà più nessun contributo; se volete vi leggo gli emendamenti di Cerveteri, me lo dovete dire 

voi. Se non vi sono stati chiari in commissione, non c’è nessun problema, li abbiamo qui. Se avete 

delle domande più specifiche, resto a disposizione. Grazie.  

Presidente Caredda: Grazie assessore, interventi?  Consigliere Trani, prego.  
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Consigliere Trani: Buonasera a tutti. Solamente per confermare quanto abbiamo detto in 

commissione. Siamo favorevoli come gruppo sia per quanto riguarda il punto, ed anche per quanto 

riguarda l’emendamento che Cerveteri ha presentato, anche se la richiesta è impegnativa per il 

comune di Ladispoli perché il personale manca, ed anche con la quota 100 ci saranno dei 

pensionamenti, credo che il settore servizi sociali andrà un po’ in crisi. Non so se l’amministrazione 

riuscirà a mantenere le due unità che richiede Cerveteri. Comunque, Ladispoli Città, vota 

favorevolmente il punto. Grazie.  

Presidente Caredda: Grazie consigliere Trani. Se non ci sono altri interventi, leggo gli emendamenti. 

Voi avete preso cognizione in commissione anche degli emendamenti. Li leggiamo. Aggiungere 

all’articolo 9, denominato risorse umane, il seguente comma: dopo il numero 2, il comma 3, il comune 

non capofila si impegna a trasferire al comune capofila, mediante l’istituto del comando a tempo 

pieno e per tutta la durata del capofilato, almeno due unità di personale dipendente, di adeguata 

personalità amministrativo-contabile, al fine di garantire la sostenibilità operativa del servizio sociale. 

All’articolo 6, denominato obblighi dei comuni, aggiungere al comma 3, seconda riga, dopo le parole 

“articolo 10”, la seguente dicitura: è demandata al comitato istituzionale l’individuazione delle 

professionalità necessarie all’espletamento delle funzioni dell’ambito territoriale del distretto socio-

sanitario Roma 4.2. All’articolo 6, denominato obblighi dei comuni, aggiungere al comma 4, quarta 

riga, dopo le parole “sistema informativo dei servizi sociali”, la seguente dicitura: il comune non 

capofila si impegna a garantire la puntuale descrizione delle risorse strumentali e logistiche e 

finanziarie, che renderà disponibili per il Comune capofila da definire in sede di comitato 

istituzionale. All’articolo 6, denominato obblighi dei comuni, aggiungere il seguente comma, dopo il 

numero 4, comma 5, il comune non capofila si impegna a garantire l’alternanza del ruolo di comune 

capofila al termine della presente convenzione. Sono necessari chiarimenti sugli emendamenti? 

Nessuno? Mettiamo in votazione prima gli emendamenti e poi il punto. Gli emendamenti si danno 

per trascritti ed allegati alla delibera, allo schema di convenzione che poi voteremo nella sua interezza. 

Chi è favorevole all’approvazione alzi la mano. Chi è contrario? Nessuno. Chi si astiene? Consigliere 

Forte. Gli emendamenti sono approvati. Adesso mettiamo in votazione l’intera delibera. Chi è 

favorevole all’approvazione alzi la mano. Unanimità, nessuno astenuto, nessun contrario. La delibera 

è approvata. Votiamo l’immediata esecutività della delibera. Chi è favorevole? Unanimità anche in 

questo caso.  

OGGETTO: Nomina origano di revisione economico finanziario, ai sensi dell’art. 235, D.lgs. 

267/00, per il periodo 2019-2022. 
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Presidente Caredda: Passiamo al secondo punto all’ordine del giorno: Nomina origano di revisione 

economico finanziario, ai sensi dell’art. 235, D.lgs. 267/00, per il periodo 2019-2022. Relaziona 

l’assessore Aronica e ringrazio il funzionario, capo della ragioneria, presente in aula. Prego assessore.  

Assessore Aronica: Grazie Presidente. Vorrei rivolgere anche io un pensiero a Cesare Tarroni che ci 

ha lasciato in modo così improvviso. Per quello che mi riguarda, anche io lo ricorderò sempre con il 

sorriso, con la sua gioia di vivere e la sua incredibile volontà. Tornando alle nostre faccende, questa 

seconda delibera che portiamo stasera riguarda la nomina dell’organo di revisione economico e 

finanziario. Come sapete, l’incarico dei revisori è scaduto circa un mese fa e ora dobbiamo provvedere 

alla sostituzione. La nomina viene fatta attraverso un sorteggio dalla prefettura. Per quello che 

riguarda il nostro comune sono stati sorteggiati, ve li dico in ordine di sorteggio, Sisti Franco, Faraglia 

Marco e Delicato Giampaolo. Li abbiamo contattati, tutti e tre hanno accettato, quindi non abbiamo 

dovuto fare nessuna surroga. Abbiamo verificato, non c’erano né incompatibilità, né impedimenti 

quindi i tre revisori hanno accettato l’incarico. Abbiamo anche effettuato un controllo su chi aveva 

svolto più incarichi presso enti locali al fine di procedere alla nomina del presidente del collegio dei 

revisori; è risultato il dottor Faraglia Marco che ha svolto sette incarichi precedenti, Sisti Franco 

quattro e Delicato Giampaolo due. Quindi, il presidente del collegio dei revisori è il dottor Faraglia 

Marco. Noi stasera dobbiamo fare una sorta di presa d’atto e nominare quest’organo di revisione. 

Grazie.  

Presidente Caredda: Grazie assessore. Interventi? Consigliere Trani prego.  

Consigliere Trani: Volevo chiedere all’assessore, per quanto riguarda i compensi, vengono 

determinati in questa sede oppure sono comunque fissi? Nel senso che comunque verranno poi 

stabiliti in un secondo momento.  

Assessore Aronica: I compensi sono quelli stabiliti per legge quindi e non abbiamo dato funzioni 

ulteriore.  

Consigliere Trani: Senza nessuna proposta di riduzione del compenso?  

Presidente Caredda: Prego assessore.  

Assessore Aronica: Senza riduzione. Secondo uno dei revisori era anche limitante il compenso, si. 

Ha dibattuto un po’ su quello che riguarda i rimborsi perché noi abbiamo messo il tetto anche sui 

rimborsi e lì c’è stato, chiamiamolo qualche dissapore.  
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Presidente Caredda: Grazie. Se non ci sono interventi o dichiarazioni di voto, passo alla votazione. 

Nessuno. Mettiamo in votazione il punto: Nomina origano di revisione economico finanziario, ai 

sensi dell’art. 235, D.lgs. 267/00, per il periodo 2019-2022. Chi è favorevole alla sua approvazione 

alzi la mano. Unanimità. Votiamo l’immediata esecutività, chi è favorevole alzi la mano. Unanimità, 

nessun astenuto, nessun contrario. La delibera è approvata e immediatamente esecutiva. 

OGGETTO: Approvazione regolamento relativo alla definizione agevolata delle ingiunzioni di 

pagamento ex Decreto legge n. 34 del 30 aprile 2019 

Presidente Caredda: Punto numero tre: Approvazione regolamento relativo alla definizione 

agevolata delle ingiunzioni di pagamento ex Decreto legge n. 34 del 30 aprile 2019. Prego assessore 

Aronica.  

Assessore Aronica: Di nuovo grazie Presidente. Questa delibera è una adesione a quello che 

comunemente viene chiamata rottamazione o saldo e stralcio dei ruoli. Il Comune aveva tempo fino 

al 30 giugno per approvare questo regolamento relativo alla definizione agevolata. Come ho già 

anticipato in commissione, l’Agenzia delle Entrate e Riscossione, per eccesso di delega forse, già ha 

accettato chi aveva presentato le richieste di rottamazione dei ruoli emessi dal comune. Però in questo 

caso noi diamo la possibilità anche al precedente riscossore, l’Abaco che ha ancora forse qualche 

ruolo giacente, diamo la possibilità anche a loro di accettare questa definizione agevolata. Riguarda 

solo i tributi del comune ovviamente. Grazie.  

Presidente Caredda: Grazie a lei. Interventi? Prego consigliere Trani.  

Consigliere Trani: Naturalmente siamo favorevoli, anche perché poi insieme al Movimento Cinque 

Stelle avevamo presentato una mozione urgente proprio per cercare di far presente 

all’amministrazione, se non lo avesse fatto, di non farsi scadere una cosa che potrebbe essere 

importante. Noi come Ladispoli Città siamo favorevoli al punto, grazie.  

Presidente Caredda: Grazie. Prego consigliere Forte.  

Consigliere Forte: Buonasera a tutti, grazie Presidente. Prima dell’intervento vorrei anche io 

rivolgere un pensiero a Cesare, una persona che in altri tempi si sarebbe definita un galantuomo; 

sempre corretto e sempre disponibile, è una grande perdita. Noi voteremo a favore di questo punto, 

punto probabilmente importante nell’azione del Governo, quello di aiutare i cittadini che hanno avuto 

difficoltà nel pagare i tributi, a pagarli totalmente ma senza le sanzioni. Un piccolo aiuto, su questo 

punto voteremo favorevolmente. Grazie.  
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Presidente Caredda: Grazie a lei. Altri interventi? Nessuno. Mettiamo in votazione il punto: 

Approvazione regolamento relativo alla definizione agevolata delle ingiunzioni di pagamento ex 

Decreto legge n. 34 del 30 aprile 2019. Chi è favorevole alla sua approvazione alzi la mano. 

Unanimità, nessuno astenuto, nessun contrario. Non è necessaria l’immediata esecutività.  

OGGETTO: Ratifica della deliberazione di giunta n. 134 del 14.06.2019 avente ad oggetto, 

seconda variazione al bilancio di previsione anno 2019-2021, variazione 11/2019, primo atto di 

giunta ai sensi dell’articolo 4 e 5 D.lgs. 267/00.  

Presidente Caredda: Passiamo al punto numero quattro: Ratifica della deliberazione di giunta n. 134 

del 14.06.2019 avente ad oggetto, seconda variazione al bilancio di previsione anno 2019-2021, 

variazione 11/2019, primo atto di giunta ai sensi dell’articolo 4 e 5 D.lgs. 267/00. Relaziona 

l’assessore Aronica.  

Assessore Aronica: Grazie. Questa è la delibera di variazione di bilancio, una ratifica di delibera 

approvata in giunta pochi giorni fa. La parte economicamente più importante è quella relativa al 

recupero del finanziamento all’avanzo di amministrazione, per le opere di prevenzione di allagamento 

del Miami, per € 1.281.867,00. Diciamo che questo è un capitolo che si riporta ormai da dieci anni 

circa. Speriamo di riuscire a portare a termine quest’opera molto importante per la nostra 

amministrazione. Abbiamo già contattato la Città Metropolitana per pubblicare il bando, speriamo in 

tempi brevi riusciremo a portare a termine quest’opera che troppi anni ha aspettato per essere portata 

alla luce. Altri capitoli che abbiamo portato in questa variazione di bilancio riguardano interventi di 

efficientamento energetico e sviluppo sostenibile per € 130.000,00 con contributo statale e abbiamo 

corso per poter usufruire di questo contributo importantissimo. Altro è l’importo relativo ai proventi 

degli accertamenti che sono circa € 140.000,00: Quasi il totale è stato destinato al settore dei servizi 

sociali. Chiaramente, come ogni variazione di bilancio che riguarda l’azione di accertamento, una 

parte la portiamo al fondo di dubbia esigibilità. Questo sempre per la nostra politica di piccole 

formiche. Speriamo che entro fine anno riusciremo a liberare parte di queste risorse perché vorrà dire 

che saremo riuscire ad escutere in maniera più corretta possibile i tributi evasi, e significa liberare 

risorse correnti. Nel corso della commissione che abbiamo tenuto, vi ho comunicato che 

fortunatamente quest’opera di recupero dell’evasione si sta manifestando da più anni, quindi secondo 

l’interpretazione dell’art. 25 della Legge 31 dicembre 2009, possiamo considerarle ormai entrate 

consolidate che possiamo utilizzare per spese ricorrenti. Questo grazie all’opera dei nostri funzionari 

che si adoperano in maniera incessante sotto questo profilo. Altro capitolo che abbiamo fatto in 

varianza di gettito, chiaramente dobbiamo sempre garantire gli equilibri di bilancio, riguarda i lavori 

che abbiamo effettuato per i nuovi locali del comando di Polizia che sono stati inaugurati un paio di 
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mesi fa. Per circa € 40.000,00 abbiamo abbassato un altro capitolo di spesa e reinvestito questi 

importi. Gli altri sono tutti piccoli capitoli. Abbiamo provveduto ad accertare le maggiori entrate che 

abbiamo avuto per la Sagra del Carciofo, abbiamo incassato un po’ di più rispetto a quanto 

preventivato. La Regione ci ha concesso un contributo per l’Air Show delle Frecce Tricolori, e 

abbiamo visto tutti quanti il successo dell’evento. Altre cose rilevanti non ce ne sono. Comunque 

siamo qui s avete delle domande da fare. Grazie.  

Presidente Caredda: Grazie assessore. Consigliere Trani, prego.  

Consigliere Trani: Scusi assessore, non ho capito bene la questione del fondo di dubbia esigibilità, 

perché lì è imposto dallo Stato di accantonare delle somme.  

Presidente Caredda: Prego assessore.  

Assessore Aronica: Si, è imposto a livello di bilancio preventivo; qui si parla di entrate successive. 

Noi abbiamo accertato ed iscritto a ruolo questi importi; il 30% lo riteniamo esigibile nell’immediato, 

il 70% lo accantoniamo per eventuali problemi di riscossione. Diciamo che la storia del nostro 

comune ci porta ad incassare quasi sempre più del 30% dei ruoli formali quindi, per quello dicevo 

che a fine anno dovremmo avere un piccolo tesoretto. In questo caso non è subito applicabile la norma 

che prevede di accantonare a regime di 85-90% per il fondo crediti.  

Presidente Caredda: Grazie, prego consigliere Forte.  

Consigliere Forte: Grazie Presidente. Una domanda rivolta alla memoria storica dell’ufficio 

bilancio, al nostro ragioniere Arata. Questi € 1.281.000,00 finanziato credo dalla Regione nel 2009, 

era questa la cifra originale o era diversa? Grazie.  

Presidente Caredda: Grazie a lei. Prego Rag. Arata.  

Ragioniere Arata: Buonasera a tutti. L’importo dei lavori era € 1.400.000,00 di cui € 1.000.000,00 

già erogato dalla Regione interamente nell’anno 2009 e già sta in cassa da noi; per i € 400.000,00 

abbiamo assunto un mutuo apposito. Poi ci sono stati i lavori, gli studi, la progettazione preliminare, 

tutti incarichi tecnici, anche funzioni tecniche che hanno comportato delle spese per € 118.000,00 

circa.  

Presidente Caredda: Grazie, consigliere Forte.  

Consigliere Forte: Le faccio questa domanda che chiaramente non è di sua competenza. Lei pensa 

che tutti i lavori tecnici fatti fino ad oggi, saranno impiegati per il progetto finale? 
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Ragioniere Arata: Io spero di sì, anche se francamente penso che un progetto concepito da diversi 

anni, credo sia difficilmente recuperabile nella sua totalità.  

Presidente Caredda: Chiede la parola il Sindaco.  

Sindaco Grando: In effetti il Rag. Arata non appartiene al ramo lavori pubblici. Quanto ha detto 

adesso non è propriamente esatto, nel senso che posto che questo progetto noi lo abbiamo ereditato 

così com’è, comprese le somme rimanenti e la progettazione, in ogni caso il progetto così com’era 

stato in precedenza fatto, verrà mandato a gara; di fatto si tratta di opere anti allagamento, non è che 

con il corso del tempo cambiano la loro natura a meno che non siano intervenute modifiche sul 

territorio e non è successo. Visto che recentemente ci siamo riattivati su questa procedura, che segue 

il Geometra Stracci, non abbiamo ricevuto da ella richieste di rimodulare il progetto o comunque di 

rivederne i contenuti. Come diceva prima l’assessore, contiamo entro la prossima settimana di fare 

una delibera di giunta con cui andiamo a sondare qual è stata la vita di questo finanziamento e 

riapprovando il quadro economico; dopodiché si manderà in gara e speriamo di vederlo realizzato il 

prima possibile perché il quartiere Miami ha bisogno di questo tipo di opera. A quanto ne so io, a 

oggi, il Rup non ci ha chiesto di modificare il progetto. 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, altri interventi? Prego consigliere Forte.  

Consigliere Forte: Allora possiamo felicitarci sia con il nostro assessore Aronica che è riuscito a 

riportare nelle casse del bilancio un’altra parte di soldi di evasione, credo fosse sull’Imu questa parte, 

e questa è sempre una cosa di cui noi siamo molto felici e rendiamo merito alla squadra dell’assessore 

Aronica. Speriamo allora che questa cifra possa essere finalmente messa a frutto e siano tutti soldi 

spendibili per i cittadini del Miami che dal 2009 a oggi, hanno dovuto aspettare 

quest’amministrazione per vedere finalmente i lavori partire. Doppie felicitazioni.  

Presidente Caredda: Grazie, consigliere Trani.  

Consigliere Trani: Noi siamo favorevoli, soprattutto per il tentativo di risolvere il problema sul taglio 

al capitolo dei servizi sociali. Noi come gruppo siamo favorevoli al deliberato, grazie.  

Presidente Caredda: Grazie a lei. Nessun altro intervento, né dichiarazione di voto. Mettiamo in 

votazione il punto: Ratifica della deliberazione di giunta n. 134 del 14.06.2019 avente ad oggetto, 

seconda variazione al bilancio di previsione anno 2019-2021, variazione 11/2019, primo atto di giunta 

ai sensi dell’articolo 4 e 5 D.lgs. 267/00. Chi è favorevole alla sua approvazione alzi la mano. Sedici. 

Chi è contrario? Nessuno. Chi si astiene? Rossi e Forte. Non abbiamo l’immediata esecutività, la 

delibera è approvata. Chiudiamo il consiglio comunale, annulliamo la seduta di domani avendo 
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concluso i lavori oggi. Buona serata a tutti. --------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 


